
В связи с пандемией коронави-
руса в этом году под крещенские 
купания в Киржачском районе 
было организовано всего лишь 
одно официально разрешенное 
место в д. Смольнево Кипревского 
сельского поселения. 

Почему так далеко? Наверное, 
потому что там они проводятся 
не в первый раз, и есть все не-
обходимое для их организации. 
Несмотря на дальность расстоя-
ния, в крещенскую ночь, в период 
с 22 часов 18 января до 2 ночи 19 
января, в купели побывало около 
ста человек. Добирались люди, в 
основном, на своем транспорте. 
А потому администрация Кипрев-
ского МОСП заранее озаботи-
лась не только подготовкой самой 
проруби, установкой деревянных 
сходней и кабинки для переодева-
ния, но и расчисткой дороги и ав-
тостоянки, и даже на сходни были 
постелены ковровые дорожки. 
Дежурили на мероприятии экипаж 
скорой помощи, представители 
МВД и спасатели МЧС. В прорубь 
пускали организованно, в порядке 
живой очереди, дабы не создавать 
лишнего скопления народа, чтобы, 
в случае чего, помощь можно было 
оказать незамедлительно. Граж-
дане также основательно подго-
товились к купаниям, прихватив с 
собой теплую одежду и термосы с 
горячими напитками.

На сей раз и погода не подвела 
купальщиков, крещенские моро-
зы решили не нагонять ужас на 
население района, но и оттепели 
как таковой не было. Легкий моро-
зец, прорубь в пруду – вот вроде 
бы и все, что нужно для священ-
ного омовения. Но купальщики, а 
в основном, это люди верующие, 
могли совместить сразу два ме-
роприятия – омовение и службу 
в великолепной белокаменной 
церкви Преображения Господня 
в д. Смольнево, которая в это же 
время проходила там. Да и сам 
храм является достопримечатель-
ностью района, полюбоваться на 
его вечерние голубые огни, на 
рождественское убранство и вер-
теп со сценой рождения младенца 
Иисуса, вмонтированный в осно-
вание здания, – дорогого стоит. 
И, конечно, все это вкупе создало 
у приехавших в Смольнево людей 
праздничное настроение, ожи-
дание волшебства и крещенско-
го чуда. И я больше чем уверена, 
что и настоятельница храма Нина 
Дмитриевна Наумова сде-
лала все возможное, чтобы 
этот великий православный 
праздник в д. Смольнево 
состоялся.

Как говорят сами священ-
нослужители, омовение в 
крещенской купели не яв-
ляется необходимостью и 
не продиктовано никаки-
ми церковными правила-
ми. Это не обряд, а скорее 
всего обычай. Обычай в 
сравнении с историей пра-
вославия довольно новый 
- недолго существующий.
И все же церковь не против
такого омовения, так как
любое намерение, прибли-
жающее человека к вере,
трактуется ею как шаг на-
встречу Господу, а вода в
крещенскую ночь, по сло-
вам священников, в любом
водоеме и источнике (даже
в водопроводе) обрета-
ет особые свойства, так
как вспоминает тот чудес-
ный момент, когда в водах

Иордана был крещен сам Иисус, 
и перестраивает свою структуру 
в соответствии с этим событием. 
Само омовение, если оно произ-
водится с чистыми помыслами, 
ведет к очищению души и тела. А 
вот пить воду из открытых источ-
ников священнослужители все же 
не рекомендуют, и если вам нужна 
крещенская вода с этой целью, то 
лучше взять ее в одном из много-
численных храмов. Вот такой он - 
один из самых любимых в России 
православных праздников Креще-
ние, или Богоявление Господня. 

От редакции: Администрация 
МОСП Кипревское благодарит за 
помощь всех, кто принял участие в 
подготовке и проведении данного 
мероприятия.

НА СНИМКАХ: прорубь и сход-
ни были подготовлены накануне; 
в момент омовения; в церкви Пре-
ображения Господня идет служба; 
рождественский вертеп.

Фото предоставлено 
администрацией 

МОСП Кипревское.
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Крещенские купания состоялись

Поздравляют 
с Днём российского студенчества

Уважаемые студенты и аспиранты 
Владимирской области! Дорогие друзья!

Поздравляю вас с Днём российского студенчества, 
вошедшим в историю и как Татьянин день!

Каждый из нас вспоминает студенческие годы как 
самую яркую пору своей жизни. И это неудивительно, 
ведь юность – время надежд, любви и неисчерпаемых 
сил. Современные студенты – люди с активной граж-
данской позицией, готовые всю свою энергию напра-
вить на то, чтобы сделать Россию ещё более успешной 
и конкурентоспособной. Готовые творить, созидать, 
нестандартно мыслить, приносить в мир новые идеи. 

Владимирская область славится своей талантли-
вой и активной молодёжью. Вы достойно заявляете о 
себе на общероссийском и международном уровне, 
участвуете в общественной жизни, занимаетесь инно-
вационной работой. Проявляете себя в самых разных 
сферах – науке, спорте, творчестве... А сколько ещё 
новых побед впереди!

Мы гордимся вами и возлагаем на вас большие на-
дежды. Целеустремлённые, талантливые, уверенные 
в себе, вы войдёте в завтрашний день востребован-
ными, заряженными на успех специалистами. Уверен, 
вы станете созидательным потенциалом региона, ин-
теллектуальной и творческой силой для его развития. 

Дорогие друзья! Желаю вам новых открытий, неза-
бываемых впечатлений, веры в себя и удачи во всех 
начинаниях! Мечтайте, учитесь, стремитесь, дерзай-
те, творите, и счастливые годы студенчества сделают 
вас людьми, для которых нет ничего невозможного! 
Здоровья вам, счастья и благополучия!

Врио губернатора области     А. А. АВДЕЕВ.

Дорогие друзья!
Примите искренние поздравления с праздником 

– Днём российского студенчества!
Этот праздник имеет богатую историю и множество 

интереснейших традиций, а с 2005 года с Указом Пре-
зидента Российской Федерации приобрел официаль-
ный статус.

Студенческие годы - это время, когда закладывают-
ся основы будущей карьеры, формируется жизненная 
позиция человека, приобретается самый важный ка-
питал – знания. Студенчество всегда было и остается 
наиболее деятельной и мобильной частью общества. 
И даже в непростой период пандемии коронавируса, 
вы одними из первых откликнулись и пополнили ряды 
добровольцев, оказывающих помощь одиноким, нуж-
дающимся в этот период людям.

Во все времена представители киржачского студен-
чества были и остаются гордостью района, чьи имена 
громко и достойно звучат на самом высоком уровне. 
В каждом из вас, нынешних студентов, сосредоточен 
интеллектуальный и творческий потенциал нашей Ма-
лой Родины. Именно вам, молодым и целеустремлен-
ным, предстоит решать серьезные задачи в области 
экономики и управления, укреплять и развивать соци-
альную инфраструктуру, претворять в жизнь смелые 
перспективные проекты во благо родного Киржачско-
го района. Уверены, что полученные сегодня знания 
уже завтра станут надежной базой для вашего даль-
нейшего становления и развития.

Желаем вам крепкого здоровья, отличной учебы и 
неиссякаемой энергии для воплощения всех начина-
ний! Верьте в себя и смело двигайтесь к поставленной 
цели! С праздником!
Глава Киржачского района        А. Н. ДОБРОХОТОВ.
Глава администрации 
Киржачского района                               И. Н. БУКАЛОВ.

От всей души поздравляем студенческую молодежь 
с праздником – Днем студента!

В жизни каждого человека студенческие годы – са-
мое удивительное и незабываемое время, пора сме-
лых идей и творческих амбиций, новых поисков и ин-
тересных открытий.

Наше будущее зависит от тех, кто сегодня трудится 
в студенческих аудиториях, а завтра станет высоко-
образованным специалистом и внесет свой достой-
ный вклад в развитие и процветание нашего города.

Желаем студентам всегда сохранять молодость 
души, радость творчества и веру в себя. Пусть сту-
денческие годы принесут вам крепкие знания и много 
приятных знакомств, пусть сбываются все ваши про-
фессиональные и творческие мечты, и каждый из вас 
добьется желаемых карьерных высот. Развивайтесь 
и никогда не останавливайтесь на достигнутом. Сча-
стья, здоровья, достижений в учебе и успехов во всех 
делах и начинаниях!
Глава города Киржач                              В. Г. ТЮЛЕНЕВ.
Глава администрации               Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.



На повестку дня очередного комитета по 
госустройству Законодательного Собрания 
встал социально важный вопрос о выживае-
мости ЗАГСов. Из-за финансовых проблем 
их положение оказалось критическим. Де-
путаты заслушали позицию представителей 
ЗАГСов и взяли тему на особый контроль.

Из-за действующей на данный момент фе-
деральной методики определения финанси-
рования (сумма на фонд оплаты труда + 20 % 

этой суммы на материальные расходы) ЗАГСы 
оказались на грани закрытия. Еще при ее 
принятии в облпарламенте появились сомне-
ния в ее эффективности. Теперь же депутаты 
вернулись к обсуждению проблемы. 

«Методика во Владимирской области дей-
ствует с прошлого года, а 2021 год – это, 
помимо всего прочего, еще достаточно не-
простой, «пандемийный» год. Все трудно-
сти обострились. Я инициировал сегодня на 
заседании комитета обсудить этот вопрос. 
ЗАГСы не только выполняют чисто функци-
ональную задачу – выдают свидетельства 
о рождении и смерти, о заключении браков 
и так далее, они несут важную социальную, 
идеологическую функцию», - прокомменти-
ровал председатель профильного комитета 
Александр Нефедов.

Если кратко обрисовать проблему, ЗАГСы 
получают средств меньше, чем им необхо-
димо на выполнение своих функций. Из-за 
недостаточного финансирования приходится 
урезать буквально все расходы – от закупки 
скрепок до сокращения ставок. Кроме того, 
актуальное законодательство требует от 
ЗАГСов оказывать полноценные услуги всем 
гражданам России вне зависимости от реги-
она. Например, в Муроме более 90 % браков 
в День семьи, любви и верности заключены 
приезжими. При этом никаких материальных 
плюсов местный ЗАГС от этого не имеет. В 
отличие от расходов, в том числе на должное 
содержание помещения.

«Этих денег совершенно не хватает. В об-
ласти существует 20 ЗАГСов, и у каждого 
своя ситуация, конечно, но нынешняя мето-
дика не работает для всех. Если бы не 20 % 
выделялось на материальные расходы, а, 
скажем, 30 – было бы уже получше», - по-
делилась мнением заведующая муромским 
ЗАГСом Марина Мышленник.

Законодательное Собрание уже выступало 
с инициативой пересмотреть подход к фи-
нансированию – в прошлом году депутаты 
обращались в Правительство РФ, но резуль-
татов это не принесло.

«У Правительства 
есть своя точка зре-
ния по этому вопросу, 
на мой взгляд, не учи-
тывающая специфи-
ку разных регионов, 
разных территорий», 
- пояснил Александр 
Нефедов.

В ходе обсуждения 
участники заседания 
пришли к решению о 
необходимости найти 
способы софинанси-
ровать ЗАГСы из об-
ластного бюджета, в 
частности, из фондов 
государственных про-
грамм.

«Мы рекомендуем Администрации области 
изыскать дополнительные средства в рам-
ках государственных программ. Надо про-
вести аналитику по разным программам: по 
поддержке семьи, улучшению демографии 
и найти дополнительное финансирование 
там», - отметил Александр Нефедов.

Кроме того, комитет предложил обладми-
нистрации еще раз обратиться в Правитель-
ство с инициативой пересмотреть методику 
расчета финансирования, подчеркивая в 
аргументации особую социальную важность 
ЗАГСов.
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В Законодательном Собрании Владимирской области

Как быть с землей для многодетных? Ответ на вопрос ищет рабочая группа ЗС

Несмотря на то, что пандемия наложила ряд ограниче-
ний на деятельность учреждений культуры, в минувшем году 
Центральная библиотека МБУК «ЦБС» Киржачского района 
успешно проводила свою работу, участвуя в различных меро-
приятиях. О некоторых из них хотелось бы рассказать.

Третий год Центральная библиотека является организато-
ром Межрегиональной акции «Читаем книги о Гагарине», ко-
торая проходит в мартовские дни. Участниками акции стали 
Владимирская область, Ярославская, Самарская, Псковская, 
Костромская, Орловская, Ростовская, Вологодская, Саратов-

ская, Оренбургская, Свердловская, Воронежская, Рязанская, 
Смоленская, Московская, Белгородская области, Республи-
ка Башкортостан, Республика Крым, Республика Марий Эл, 
Молдавская Республика и др. В ходе акции приняли участие 
125 учреждений.

В марте 2021 года Центральная библиотека приняла уча-
стие в акции «Открытая премьера» в рамках открытого рос-
сийского фестиваля анимационного кино. За восемь лет «От-
крытая премьера» полюбилась десяткам тысяч детей по всей 
стране. Ребята смогли бесплатно посмотреть российские 
мультфильмы, а также проголосовать за полюбившуюся кар-
тину. Наиболее популярными оказались такие мультфильмы, 
как «Царевна-лягушка» (режиссер Е. Голдобина) и «Лунтик. 
Новогодняя елка» (режиссер Е. Салабай).

В сентябре мы приняли участие в VI Межрегиональном от-
крытом фестивале духовной музыки и поэзии, русской песни, 
танца, слова и ремесел «Сергиев Родник». Фестиваль посвя-
щён памяти священной истории Свято-Благовещенского мо-
настыря, его основателю – преподобному Сергию Радонеж-
скому, положившему начало граду Киржач, 800-летию со дня 
рождения Александра Невского. Фестиваль проводился при 
поддержке Киржачского Благочиния, администрации Кир-
жачского района и владимирского областного Центра народ-
ного творчества.

В том же месяце в Центральной библиотеке прошло на-
граждение победителей районного конкурса среди библиоте-
карей Киржачского района «На лучшую организацию работы 
по повышению правовой культуры избирателей".

Члены территориальной избирательной комиссии Кир-
жачского района во главе с председателем И. А. Гомзиной 
поздравили библиотекарей с достойной наградой. Первое 
место было присуждено Центральной библиотеке, второе – 
Центральной детской и юношеской библиотеке, третье место 
– библиотеке мкр. шелкокомбината. Работа Илькинской сель-
ской библиотеки также была отмечена избирательной комис-
сией Киржачского района.

В октябре в администрации Киржачского района состоя-
лось подведение итогов и награждение финалистов муни-
ципального конкурса социальных проектов по профилактике 
правонарушений в молодежной среде, среди молодых специ-
алистов органов и учреждений системы профилактики. Муни-
ципальная правовая школа при МБУК «ЦБС» заняла почетное 
второе место в конкурсе с проектом «Культурное поколение 
— наше будущее».

Вот уже 12 лет библиотеки централизованной библиотеч-
ной системы принимают участие в Международной акции 
«Читаем детям о войне», приуроченной ко Дню Победы в Ве-
ликой Отечественной войне 1941-1945 гг. Организатором ак-
ции является Самарская областная детская библиотека.

В своей деятельности мы стараемся использовать разноо-
бразные формы и методы работы, стремясь сделать так, что-
бы жители района с удовольствием приходили в библиотеку.

Е. СИВАЛОВА,
главный библиограф.

НА СНИМКАХ: яркие моменты 
проводимых мероприятий.

Спасем жизнь вместе С 17 января по 7 февраля 2022 года в целях привлечения внимания об-
щественности к проблеме незаконного потребления наркотических средств 

и психотропных веществ и формирования в обществе негативного от-
ношения к их незаконному потреблению пройдет муниципальный этап 
Всероссийского конкурса социальной рекламы "Спасем жизнь вместе". 

В конкурсе могут принимать участие физические и юридические лица, 
а также авторские коллективы. 

Конкурсные работы представляются по следующим номинациям:
- «Лучший макет наружной социальной рекламы, направленной на 

снижение спроса на наркотики»; 
- «Лучший видеоролик антинаркотической направленности и пропа-

ганды здорового образа жизни»; 
- «Лучший буклет антинаркотической направленности и пропаганды 

здорового образа жизни». 
Все документы предоставляются участниками конкурса в МКУ «Управ-

ление культуры Киржачского района», по адресу: г. Киржач, 
ул. Серегина, д. 7, каб.19, в бумажном (в папке-файле) и электронном 

виде, в срок до 07.02.2022 г., e-mail:o.n.smirnova00@mail.ru, контактный 
телефон: 8 (49237) 2-07-33.

Работы победителей будут направлены в УВД Владимирской области 
для участия в региональном этапе конкурса. Положение о конкурсе и 
форма заявки - в приложении.

НАГРАЖДАЮТ 
ДОБРЫМ 
СЛОВОМ

Уважаемые и дорогие 
спонсоры! От всей души 
благодарим вас за матери-
альную помощь и поддерж-
ку, которую вы оказываете 
нам на протяжении многих 
лет.

Пусть каждый день прино-
сит вам успех! Будьте здоро-
вы, энергичны, благополуч-
ны в новом году и в будущих 
временах!

Совет ветеранов 
войны и труда 

мкр. Красный Октябрь.

Работа библиотеки в условиях пандемии не затихала
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Важный вопрос, который волну-
ет жителей региона, – сбережение 
своего здоровья. Именно поэтому 
в нашей области так востребован 
проект депутата Государственной 
Думы РФ Григория Аникеева 
«Передвижные центры здоровья».

Медицинские комплексы рабо-
тают в регионе более 6 лет. График 
выездов формируется по обраще-
ниям жителей. В том числе и по кол-
лективным заявкам от предприятий 
и учреждений. Специальный выезд 
был организован для сотрудников 
ООО «Юрьев-Польский мясоком-
бинат». Они прошли необходимые 
обследования у врачей из област-
ного центра.

- Наше предприятие основано в
1965 году. За последние пять лет 
оно очень активно развивается. 
Увеличивается и количество со-
трудни-ков. Конечно для меня, как 
руководителя, очень важным фак-
тором является здоровье людей, 
работающих на нашем мясокомби-
нате. Именно поэтому мы пригла-
сили к нам на предприятие пере-

движной центр здоровья. Это очень 
эффективно. Сотрудники получают 
квалифицированные консультации 
специалистов из областного цен-
тра фактически без отрыва от про-
изводства, - говорит генеральный 
директор «Юрьев-Польского мясо-
комбината» Дмитрий Жирнов.

В комплексах работают узкие
специалисты, проводятся различ-
ные виды УЗИ.  Благодаря проекту 
«Передвижные центры здоровья» 
более 250 000 жителей Владимир-
ской области прошли необходимые 
медицинские обследования. Очень 
важно вовремя попасть на прием к 
врачу, сделать диагностику и при 
необходимости пройти лечение. 

- Все организовано на высшем
уровне. Заранее выбраны специ-
али-сты, которые наиболее акту-
альны. Составлены списки, прием 
распределён по времени. Все чет-
ко, быстро. Сотрудники получи-
ли важные рекомендации врачей. 
Прошли диагностику на совре-
менном оборудовании. Весь наш 
коллектив выражает большую бла-

годарность за столь важный, для 
жителей области, проект «Пере-
движные центры здоровья», - го-
ворит  заместитель генераль-
ного директора по финансам и 
экономике «Юрьев-Польского 
мясокомбината» Ирина Котова.

Киржачские волонтеры из муниципального шта-
ба «Мы вместе» уже давно славятся своими добры-
ми делами. И, конечно, новогодние праздники 
для нашей замечательной молодежи стали еще 
одним весомым стимулом для сотворения до-
бра. 

Добрый дух Нового года помогает творить 
маленькие чудеса

Предновогодние дни – самое время для поздравлений! 
Именно в это время волонтеры отряда "Ратоборец" органи-
зовали новогоднее театрализованное представление для 
младших школьников. 

Хороводы, игры и, в благодарность получили радостные 
детские улыбки!

Что может быть лучше в предпраздничные дни?!

«Добрая, добрая сказка»
Уже более пяти лет сказочными волшебниками для де-

тей-инвалидов, детей из малообеспеченных и многодетных 
семей становятся участники районного проекта "Подарим 
детям радость" - ребята студенческого клуба "Орион" Кир-
жачского машиностроительного колледжа. В предновогод-
ние дни каждый ребенок мечтает оказаться героем волшеб-
ной сказки, в которой добрый Дедушка Мороз обязательно 
спасает Снегурочку. 

«Орионовцы» каждый год готовят новый спектакль для дет-
воры, а гости с нетерпение ждут финала веселых сказочных 
историй. Ведь в конце каждой из них обязательно добро по-

беждает зло. Такую же добрую сказку подарили юные вол-
шебники из клуба «Орион» детям и в этом году.
Особенным детям - особенные сюрпризы! 

Под таким девизом акции "Новый год в каждый дом" объ-
единились спортивные Деды Морозы, беговой маршрут 
которых прошёл по 22 адресатам - детям-инвалидам. Они 
поздравили детвору с волшебным праздником и вручили 
им сладкие подарки. В ответ волонтеры получили массу 
благодарностей от родителей и радостные улыбки детей! 

«Новый год в каждый дом пожилым "
Эта Всероссийская акция не могла не объединить ребят в 

предпраздничные дни. Волонтёры муниципального добро-
вольческого штаба поздравляли с наступающим Новым го-
дом киржачан, находящихся на социальном обслуживании, 
а также подопечных штаба. Юные волонтеры собственно-
ручно писали для пожилых и одиноких людей поздравления 
и разносили их по адресам. Ведь действительно приятно 

накануне Нового года получить открытку с самыми добрыми 
пожеланиями!

Маленькие радости всегда делаются от чистого сердца! 
Эту же Всероссийскую акцию накануне новогодних празд-

ников поддержали Дед Мороз, Снегурочка и автоволонте-
ры муниципального добровольческого штаба Киржачского 
района «Мы вместе». Ребята навестили ветеранов Великой 
Отечественной войны, председателей районных отделений 

общественных организаций, пожилых людей, поздравили их с 
наступающим Новым годом и подарили гостинцы.

Дарить радость приятными мелочами, вниманием очень 
просто, и для этого необходимо лишь немного вдохновения 
и желание!

Подарки не только в мешке Деда Мороза
Добровольцы волонтерского отряда "Рождённые помо-

гать" ГБПОУ ВО "Киржачский машиностроительный колледж" 
дружно взялись за дело и помогли сотрудникам ГБУЗ ВО 
"Киржачская районная больница" в подготовке помещений 
учреждения к реорганизации отделений. 

Новогодние подарки могут быть не только в мешке Деда 
Мороза, а выражаться в посильной и искренней помощи. 

Спасибо, ребята! Слова огромной благодарности вам от 
добровольческого сообщества района и сотрудников боль-
ницы! 

Новый 2022 год только начался и, мы думаем, что у наших 
волонтеров впереди целое поле для новых инициатив, и к 
концу 2022 года в их активе обязательно накопится сто и одно 

доброе дело!
Обзор по материалам группы ВК «Молодежь Киржачского 

района» сделала 
А. ГУРОВА.

Фото предоставлено координаторами волонтерского 
муниципального штаба «Мы вместе».

Обратите внимание! Ознакомиться с графиком 
работы передвижных центров здоровья 

и записаться  к врачу можно заранее по телефону 
бесплатной горячей линии  8 800 2345 003  

ежедневно, по будням, с 9.00 до 18.00.

Передвижные центры здоровья выезжают на предприятия Владимирской области

«Сто и одно» доброе дело киржачских волонтеров
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Популярность Киржачского района, как 
направление для туризма и различного отды-
ха, за последние несколько лет значительно 
возросла и продолжает расти. Этому спо-
собствуют благоустройство городских про-
странств, ремонт дорог и улучшение качества 
дорожной инфраструктуры, строительство 
новых гостиниц и объектов питания, а глав-
ное, создание и развитие новых объектов 
показа.

В 2021 году мероприятия в сфере туризма 
и гостеприимства реализовывались в рамках 
муниципальной программы «Развитие куль-
туры и туризма в Киржачском районе».

В данное время активно идёт работа по 
развитию туристической инфраструктуры. 
Устройство навигации, велопарковок, мест 
отдыха, обновление и строительство пеше-
ходных дорожек, мостов, строительство но-
вой смотровой площадки в центре города, 
новейших спортивных площадок – всё это по-
ложительно влияет на имидж города и района 
в целом.

В 2021 году МКУ «Управлением культуры 
Киржачского района» был разработан про-
ект «Устройство туристической навигации» 
на территории Киржачского района. Проект 
был утверждён департаментом предприни-

мательства Владимирской области в рамках 
предоставления иных межбюджетных транс-
фертов бюджетам муниципальных образова-
ний в целях поддержки проектов, направлен-
ных на создание благоприятных условий по 
развитию туризма, и качественно реализован 
в короткие сроки благодаря слаженной рабо-
те и плодотворному сотрудничеству органов 
местного самоуправления и бизнеса. 

В результате реализации проекта на терри-
тории города Киржача установлены 14 знаков 
навигации с указанием достопримечательно-
стей, 10 велопарковок, а также информаци-
онный щит с картами туристических объектов 
города и района.

В 2021 году управлением культуры Кир-
жачского района разработан и внедрён ин-

формационный портал в телекомунникаци-
онной сети Интернет https://vkirzhach.com/, 
на котором размещается вся актуальная ин-
формация, относящаяся к сферам культуры 
и туризма (актуальные афиши, интересные 
мероприятия, сувениры, достопримечатель-
ности, перечень мест, где можно поесть, где 
остановиться и многое другое). Непрерывно 
идёт процесс наполнения сайта актуальной 
информацией с привязкой к приложениям 
Яндекс.Навигатор, Кассир.Ру, AllTrails.com и 
некоторым другим.

Е. ВАНЮШИНА,
начальник управления культуры;

А.  СОТНИКОВ,
начальник отдела. 

29 декабря 2021 года вступил в силу ФЗ № 274 от 
01.07.2021 г. «О внесении изменений в Федеральный 
закон «О правовом положении иностранных граждан в 
РФ» и Федеральный закон «О государственной дактило-
скопической регистрации в РФ». О том, какие изменения 
ждут прибывающих в нашу страну мигрантов практиче-
ски с наступившего Нового года, нашей газете рассказал 
начальник ОВМ ОтдМВД по Киржачскому району Д. С. 
Ананьев.

МАМА, ПАПА, Я - ИНОСТРАННАЯ СЕМЬЯ
- В числе главных изменений, - отмечает Дмитрий Сергее-

вич, - я бы назвал следующие. Во-первых, теперь срок пребы-
вания членов семьи работающего иностранного гражданина 
продлевается на срок работы этого иностранца.

Если иностранец, которому для работы не требуется патент 
или разрешение на работу, работает по договору, то срок его 
пребывания и членов его семьи равен сроку действия этого 
договора. При этом членом семьи считаются супруги, дети, 
родители при условии, что они находятся на иждивении ино-
странного работника.

Срок пребывания может быть продлен неоднократно, без 
выезда из России, каждый раз не более чем на 1 год. На этот 
же срок у иностранца и его семьи должен быть оформлен ми-
грационный учет.

Таким образом, данные изменения в том числе облегчают 
жизнь работающим иностранцам, которые хотят жить в Рос-
сии со своей семьей.

Подчеркну также, что указанные изменения не касаются 
членов семьи иностранных работников с патентом или разре-
шением на работу. А вот проблема с тем, как ставить на ми-
грационный учет детей иностранных работников с патентом, 
все еще остается не урегулированной на законодательном 
уровне. Но на практике МВД в большинстве регионов прод-
левают миграционный учет несовершеннолетним детям на 
срок действия документов их родителей – что, в принципе, 
логично.

А ЧТО С «ПОЧТИ НАШИМИ»?
- Отдельно изменения в законе, - рассказывает Д. С. Ана-

ньев, - затрагивают тех иностранцев, которые предпринима-
ют шаги для того, чтобы стать россиянами. В частности, ФЗ 
№ 274 продлил сроки пребывания на территории РФ:

- до одного года с даты въезда – безвизовым иностранцам 
- членам семьи гражданина РФ или иностранца с видом на 
жительство. И этот срок можно неоднократно продлевать, но 
не более чем на год;

- на срок свидетельства – для иностранных участников про-
граммы переселения в РФ соотечественников;

- на 90 дней – для носителей русского языка с момента при-
знания их носителями.

ПОЖАЛУЙТЕ НА ОБСЛЕДОВАНИЕ
- Однако Закон № 274-ФЗ регламентировал также нормы, 

- говорит Д. С. Ананьев, которые вводят для иностранных ра-
ботников и новые обязанности. В частности, они касаются са-
нитарно-эпидемиологической безопасности страны, а также 
контроля за криминогенной ситуацией.

Фрагментарность контроля за состоянием здоровья ми-
грантов и отсутствие эффективных алгоритмов действий в 
отношении лиц, у которых выявлены опасные заболевания, 
существенно увеличивают риск проникновения и распростра-

нения на территории России опасных инфекционных заболе-
ваний, в том числе коронавируса.

Отсутствие возможности идентифицировать приезжающих 
по биометрическим персональным данным значительно за-
трудняет исполнение решений о нежелательности пребыва-
ния (проживания) в Российской Федерации, о запрете въезда 
в РФ; а также обнаружение лиц, находящихся в розыске, при-
частных к терроризму.

А ведь по факту некоторые мигранты изменяют свои уста-
новочные данные для повторного въезда в РФ с новыми пер-
сональными данными.

Чтобы устранить эти риски, Закон № 274-ФЗ предусматри-
вает дактилоскопию и медицинское освидетельствование 
прибывающих в РФ иностранцев.

Сразу уточню: обязательная государственная дактилоско-
пическая регистрация и фотографирование иностранных 
граждан проводятся однократно.

Проводят эти процедуры организации, находящиеся в ве-
дении или тесном контакте с МВД России. В подтверждение 
прохождения иностранцам выдается специальный документ.

А ЧТО ИССЛЕДОВАТЬ-ТО?
Медицинское освидетельствование иностранных граждан 

заключается в прохождении иностранцами медосмотра и 
сдачей анализов на перечень болезней, которые считаются 
опасными для окружающих.

Если говорить более точно, медосмотр мигрантов включа-
ет в себя осмотр терапевта, фтизиатра, дерматовенеролога, 
психиатра-нарколога.

Кроме того, каждый иностранец обязан сдать: анализ кро-
ви на ВИЧ-инфекцию; на сифилис; клинический анализ крови; 
анализ мочи на наличие психотропных веществ; общий ана-
лиз мочи; флюорографическое обследование грудной клет-
ки; анализ мокроты и соскоба слизистой оболочки носа.

И только после медосвидетельствования, с сертифика-
том об отсутствии ВИЧ-инфекции и справками об отсутствии 
опасных для окружающих заболеваний, иностранец обра-
щается в территориальный орган МВД или уполномоченную 
организацию, чтобы пройти государственную дактилоскопи-
ческую экспертизу. Помимо меддокументов, при себе, есте-
ственно, необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность.

КОГО ЭТО КАСАЕТСЯ? 
- Положения нового ФЗ касаются трудовых мигрантов, а 

также иностранных граждан, прибывших в РФ в целях, не свя-
занных с осуществлением трудовой деятельности, на срок от 
90 календарных дней. При этом трудовые мигранты обязаны 
пройти все процедуры в течение 30 дней с момента въезда в 
нашу страну.

Те же иностранцы, которые въезжают в РФ не в поисках ра-
боты и будут пребывать у нас менее 90 дней, от медобследо-
вания и дактилоскопии освобождены.

При этом надо учитывать, что эти новые требования не рас-
пространяются на некоторые категории иностранцев - напри-
мер, граждан Белоруссии, поскольку в трудовых правах они 
фактически приравнены к гражданам России, дипломатиче-
ских сотрудников иных стран, а также детей до 6 лет и некото-
рых других граждан.

СПЕЦИАЛЬНО ДЛЯ НАРУШИТЕЛЕЙ
- Разумеется, без нарушителей не обходится ни в одной 

сфере нашей жизни, в том числе и в области миграции, - ука-

зывает Д. С. Ананьев. – И Закон № 274-ФЗ предусматривает 
для таких иностранцев наказания: сокращение срока времен-
ного пребывания в России или решение о нежелательности 
пребывания (проживания) иностранца в Российской Федера-
ции.

Также в отношении иностранного гражданина может быть 
принято решение о запрете на въезд в РФ, если иностранец 
не пройдет дактилоскопическую регистрацию, фотографиро-
вание, медицинское освидетельствование в установленные 
сроки; или же будет выявлен факт употребления иностранцем 
наркотических или психотропных средств либо установлено, 
что данный иностранный гражданин страдает ВИЧ-инфекци-
ей либо одним из опасных для окружающих инфекционным 
заболеванием.

ЭКЗАМЕНЫ ДЛЯ ИНОСТРАНЦЕВ
Ещё Закон № 274-ФЗ установил порядок проведения го-

сударственного контроля (надзора) за соблюдением обяза-
тельных требований при проведении экзамена по русскому 
языку как иностранному, истории России, основам законода-
тельства РФ и выдаче иностранным гражданам соответству-
ющего сертификата.

ДОКУМЕНТЫ МОГУТ БЫТЬ 
ЭЛЕКТРОННЫМИ

- Закон № 274-ФЗ установил, - продолжает Д. С. Ананьев, - 
что при наличии технической возможности регион может вы-
дать ряд документов, в том числе вид на жительство (кроме 
ВНЖ для лиц без гражданства), в форме карт с электронным 
чипом, на котором будут записаны: 

- биометрические персональные данные – электронное 
изображение лица и папиллярных узоров двух пальцев рук, 
пригодных для идентификации;

- персональные данные владельца – Ф. И. О. (последнее – 
при наличии), дата и место рождения, пол, гражданство, рек-
визиты документа, удостоверяющего личность иностранца.

Электронный вид на жительство власти могут использовать 
для идентификации иностранца с помощью биометрических 
персональных данных в порядке, определяемом МВД России.

Вид на жительство, в т. ч. в виде карты, лицу без граждан-
ства выдают на 10 лет.

КОГО НЕ БЕСПОКОЯТ КВОТЫ
Без учета утвержденной Правительством РФ квоты по За-

кону № 274-ФЗ разрешение на временное проживание может 
быть выдано гражданину Казахстана, Молдовы, Украины.

В. ЮРЬЕВ.

В нашей стране существует добрая тради-
ция – отмечать Новый год по старому стилю, 
когда уже отшумели традиционные новогод-
ние вечеринки, с благодатью встретили  Рож-
дество.

 Не отошли от этой традиции и в Кир-
жачском комплексном центре социального 
обслуживания населения, и в канун празд-
нования старого Нового года для граждан 
пожилого возраста и инвалидов, а также 

участников мини-клуба «Надежда» было ор-
ганизовано мероприятие, которое прошло в 
теплой непринужденной обстановке. 

Замечательную праздничную программу 
из песен, стихов и шуток представил вокаль-
ный коллектив «Городок» районного Дома 

культуры под руководством С. В. Лобановой. 
Его участники очень душевно, с огоньком ис-
полняли такие знакомые и любимые песни, 
заводили зрителей своей энергией, душев-
ностью исполнения. Зрители дружно подпе-
вали, а некоторые  пары закружились в танце. 

Присутствовавшие на празднике долго не 
отпускали участников вокального коллекти-
ва, всем так хотелось еще и еще услышать 
знакомую песню. А затем все были пригла-
шены на вкусное чаепитие  с  пирожными и 
сладостями. 

С. БЛИНОВА,
директор центра.

НА СНИМКАХ: участники мероприятия.

УСТРОЙСТВО ТУРИСТИЧЕСКОЙ НАВИГАЦИИ

О дактилоскопии, обследованиях и экзаменах

Празднование старого Нового года
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7 января в Киржачском РДК состо-
ялся ежегодный отчётный концерт 
хореографического ансамбля «Бра-
во» – однако в этот раз он отличался 
от обычных мероприятий. Дело в том, 
что народный коллектив отметил в этот 
день свой 20-летний юбилей. Ансамбль 
поздравили с праздником заместитель 
главы администрации района по соцво-
просам Е. А. Жарова, директор Кир-
жачского ЦКД В. М. Камбалин, руково-
дитель ОАО «Киржачская типография» 
Е. С. Фёдоров и, конечно, руководство 
самого ДК в лице Е. Л. Бандуриной. 

Ну, а мы, в свою очередь, взяли у 
Л. М. Абакумовой, бессменного руко-
водителя коллектива, интервью.

– Лилия Михайловна, насколько мне 
известно, вы не являетесь по образо-
ванию хореографом. Как вышло, что 
стали руководителем танцевального 
коллектива?

– Я училась хореографии класса со вто-
рого, под руководством Татьяны Андреев-
ны Лисицкой. Лет восемь у неё танцевала, 
потом бросила – знаете же, как у подрост-
ков бывает… Долгое время занималась 
другими вещами, трудилась на почте. А 
потом Ирина Владимировна Савельева и 
Ольга Владимировна Кузицына попросили 
поставить вальс на выпускной одиннад-
цатиклассникам из третьей школы – они 
обе там работали. Даже не помню, почему 
они обратились ко мне – это очень давно 
случилось, мне тогда было тридцать три 
года… После было ещё несколько постав-
ленных мною танцев – с этого всё и нача-
лось. Появилась группа детей, которые 
мне сказали – «Давай попробуем». Ну, вот 
и попробовали (улыбается. – Прим. корр.).

– Идея названия откуда пришла?
– Это далеко не сразу случилось – по ис-

течении лет пяти, наверное. До этого мы 
просто назывались «Хореографический 
коллектив Центра детского творчества». 
Я тогда работала в ЦДТ, и мы были танце-
вальной группой при нём. Я предложила 
как-то назваться – без названия нехорошо. 
Дети сами решили, что мы будем «Браво».

– Какими были первые успехи, пом-
ните?

– Мы уже тогда назывались «Браво», 
танцевали лет шесть-семь где-то. На фе-
стивале «Звездный полёт» стали лауреа-
тами II степени с рок-н-роллом «Танцуйте 
с нами». А на Всероссийском фестивале 
«Живой родник» – он проходит в Сергие-
вом Посаде – за этот же танец мы получили 
звание лауреатов I степени.

– Коллектив с самого момента созда-
ния тренировался на базе школы № 3, 
насколько я знаю. Ничего не измени-
лось?

– Нет, так там и занимаемся все двад-
цать лет – людей у нас очень много, а тут 
большой класс. Поэтому спасибо руковод-
ству школы, что нам предоставляют поме-
щение.

– Много было изначально участников 
и сколько сейчас?

– Первоначальный состав насчитывал 
человек, наверное, восемнадцать-двад-
цать. Сейчас у меня занимаются шестьде-
сят ребят. Младшая группа – с пяти с по-
ловиной лет и до класса второго-третьего; 
средняя группа – с четвёртого до седьмого 
класса; старшая – с седьмого-восьмого и 
дальше.

– Какая-то верхняя возрастная план-
ка имеется?

– Нет, люди танцуют столько, сколько 
им хочется, я всем рада. Например, на от-
чётный концерт к нам приезжали девушки, 
которые уже замужем, у одной ребёнку 
полтора года. Правда, до того, чтобы наши 
бывшие участники приводили заниматься 
в коллектив своих детей, пока не дошло.

– Кстати, поддерживаете отношения 
с выпускниками?

– Для начала хочу сказать, что как тако-
вых выпусков у нас и нет. Просто ребята 
по различным причинам периодически 
покидают коллектив. По возможности ста-
раюсь не терять с ними связь, на отчётные 
концерты приглашаю всех. Кого-то специ-
ально прошу приходить на занятия – это в 
первую очередь касается мужчин, их у нас 
хронически не хватает. Поэтому ребята, 
которые раньше занимались, и сейчас тан-
цуют. К слову, раньше такой проблемы не 
было – причём с подобным не только «Бра-
во», но и другие коллективы начали сталки-
ваться в последние годы.

– Среди бывших участников ансам-
бля есть такие, кто выбрал хореогра-
фию в качестве профессии?

– Да, конечно. Андрей Афанасьев и 
Ксения Иванова окончили отделение хо-
реографии колледжа культуры. Юлия Сот-
никова учится на 1 курсе Владимирского 
педагогического университета, специаль-
ность – артист балета. Периодически ре-
бята проводят у нас мастер-классы. Я ра-
ботаю в одном стиле, они – в другом, так 
что могут показать что-то новое.

– Вернёмся к нынешнему коллекти-
ву. Состав старших групп пополняется 
за счёт младшей – или, например, че-
ловек может прийти со стороны, ска-
зать: «Хочу танцевать у вас»?

– Приходят со стороны, но это достаточ-
но тяжело, и подобных желающих мало. 
Ведь обычно люди с танцевальным опы-
том уже работают в своих коллективах; у 
нас такие появляются редко, в основном, 
если хотят позаниматься совсем другим 
направлением. Кто-то приходит с гимна-
стики… Есть у нас и девочки вообще без 
опыта, им, конечно, сложнее. Однако они 
стараются – и танцуют.

Вообще, каждый хореограф растит себе 
коллектив сам, он знает, что ему потребу-
ется в будущем. Поэтому с маленьких я 
уже начинаю требовать то, что потом при-
годится мне лично и ансамблю в целом.

– Понятно, что у маленьких идёт ра-
бота над основами техники. А как отта-
чивается мастерство старших?

– Самое главное, чего я требую от всех 
групп, – это дисциплина. Не будет её – не 
будет ничего. Занятия у старшей группы 
проходят трижды в неделю, по три – три 
с половиной часа. Причём порой ребята и 
сами предлагают для отработки движения, 
которые увидели в каких-то видеороликах. 
Ну и, конечно, постоянное участие в раз-
личных конкурсах позволяет уровню расти 
– смотрим на технику других конкурсантов, 
учитываем замечания жюри в дальнейшей 
работе. Ну, и потом – мода на танцы, как 
и любая другая мода, меняется – всё усо-

вершенствуется, всё усложняется. Так и 
растём – дети, а вместе с ними и я.

– Сколько сейчас в копилке «Браво» 
танцевальных номеров, есть ли среди 
них любимые?

– Номеров у нас на данный момент где-
то около пятидесяти. Из них почему-то 
очень люблю «Осеннюю рапсодию» – мо-
жет, просто потому что люблю осень?.. С 
этим танцем мы получили лауреата I сте-
пени на одном из московских конкурсов 
несколько лет назад, а мне вручили ди-
плом за лучшую балетмейстерскую работу.

Очень нравится «За миг до войны» – лёг-
кий технически, но с глубоким смыслом. 
Это простой вальс под Кобзона, «Мирное 
небо над крепостью Бреста», однако тро-
гательный и печальный. Там есть момент, 
когда мы просто делаем фотографию – и 
сразу становится понятно, что тех, кто на 
ней изображён, уже нет и не будет… Этот 
номер исключительно показательный, на 
конкурсы мы его не возили.

– Как вы придумываете танцы?
– Сначала музыка, потом всё остальное 

– движения, композиция… Но начинается 
номер всегда с музыки, и уже на её осно-
ве в голове возникает рисунок будущего 
танца.

– А ваши подопечные участвуют в 
творческом процессе?

– Конечно. Речь идёт, в основном, о стар-
шей группе. Мне очень радостно становит-
ся, когда они вовлекаются в этот процесс, 
я очень довольна. Потому что у человека, 
который занимается тем, что ему нравит-
ся, однозначно должна работать фантазия.

– И вот танец поставлен, осталось со-
здать для него костюмы. Как разбирае-
тесь с этим?

– С костюмами всегда тяжело было, и 
теперь тоже возникают проблемы. Что-
то нам шьёт РДК – сейчас мы относимся 
к нему; что-то – сами, за счёт участников. 
Сейчас хоть выбор тканей хороший, рань-
ше такого не было. Я обычно сама закупаю 
материалы, колдую над идеей; приходит-
ся продумывать тщательно: иногда что-то 
придумаешь, а получается не так…

В ателье не обращаемся – есть свои 
люди, которые занимаются для нас поши-
вом. Женщина, которая чаще всего шьёт 
для нас костюмы, делает это на превос-
ходном уровне. Приходит к нам на репе-
тиции, смотрит движения – и с этого начи-
нается работа над пошивом. Конечно, ей 
очень тяжело – и большой объём, и сжатые 
сроки. У нас к дате отчётного концерта – 
7 января – всегда ставится новый номер. В 
середине ноября – декабре обращаемся 
за пошивом. Времени на это остаётся в 
обрез, труд каторжный. Спасибо ей огром-
ное! Имя назвать не могу, к сожалению – 
она не любит публичности.

– С какими ещё трудностями сталки-
вается коллектив?

– С поездками тоже постоянно пробле-
мы. Всё дорожает – а оплачивают дорогу 
родители. Автобус надо нанимать, уча-
стие в самих конкурсах тоже платное – за 
каждый номер отдельно. Если мероприя-
тие проходит далеко – добавляется ещё и 
стоимость перелёта. Плюс проживание на 
месте… Финансовый вопрос стоит остро. 
При этом рассчитываем только на себя. 
Родители сами откладывают деньги на лю-
бые расходы. Ни на кого не надеемся.

– Для очень многих 2020 год стал фа-
тальным. Как его пережило «Браво»?

– С ковидом у нас другое совмести-
лось. Два года назад ушло очень много 
народу – кто одиннадцатый класс окончил, 
кто девятый, разъехались. От коллектива 
практически ничего не осталось. Я тогда 
рассчитывала подтянуть среднюю группу 
и перевести в старшую, но нас закрыли 
на карантин. И когда мы пришли в сентя-
бре двадцатого года на занятия, я поняла, 
что в старшей группе работать не с кем. У 
меня руки опускались – дети из средней 
группы за лето вытянулись, но техника-то 
осталась прежней, а в январе отчётный 
концерт… Но меня очень поддержали ро-
дители, они сказали: «Не бойся, мы всё 
сделаем и вытянем». И вытянули!

Ну, а сейчас бывшая средняя группа 
стала старшей, скоро она пополнится се-
ми-восьмиклассниками, у которых техника 
на подходе… Так что состав выправился.

– И как для коллектива прошёл год 
2021?

– В прошлом году мы, можно сказать, 
поймали птицу удачи за хвост – буквально 
за два месяца получили три Гран-при. В 
октябре мы привезли Гран-при в номина-
ции «Народный танец» ялтинского конкур-
са «Солнечный остров» – его организует 
Фонд поддержки и развития культуры и 
образования «Мир на ладони». В начале 
декабря взяли Гран-при на IX международ-
ном фестивале-конкурсе творческих до-
стижений «Рябиновые бусы».

А потом, в декабре же, «Мир на ладони» 
провёл Международный конкурс-фести-
валь «Кубок России» – очень серьёзный, 
очень сильные коллективы. И Волгоград, 
и Челябинск, и кого там только не было. И 
оттуда мы тоже привезли Гран-при, несмо-
тря на жёсткую конкуренцию.

– Какова география выступлений 
коллектива?

– Очень часто бываем в Москве, в Сочи. 
В прошлом году впервые были в Ялте. По 
нашей области часто ездим, ну, и в других 
областях Центральной России тоже быва-
ем. Стараемся чередовать мероприятия – 
на конкурсы с одним и тем же жюри ездить 
неинтересно.

– Напоследок традиционный вопрос: 
каковы творческие планы?

– Во-первых, в феврале будет «Звёзд-
ный полёт». Дальше в планах участие в 
Международном конкурсе «Танцы без гра-
ниц»… А потом посмотрим. Детей, конеч-
но, надо всегда держать в тонусе. Без это-
го они расслабляются, и ничего хорошего 
не получается.

– Лилия Михай-
ловна, благодарю 
Вас за беседу, же-
лаю вашему кол-
лективу творче-
ского долголетия 
и очередных ярких 
успехов – и сил на 
преодоление всех 
трудностей!

Беседу вела 
А. СТАРУН.

НА СНИМКАХ: 
Л. М. Абакумова; 

концерты и конкурсы 
с участием «Браво».

Фото 
предоставлены 

Л. М. Абакумовой 
и Киржачским РДК.

Подарок к юбилею – три Гран-при
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ПРИЛОЖЕНИЕ 
к газете “Красное знамя” на 1 странице

Оплату за приложение производят администрации района, города
и МО Филипповское

19.01.2022                                                                                                                                                                                               № 57 
О внесении изменений в постановление администрации Киржачского района Владимирской 

области № 1024 от 08.09.2016«Об утверждении Порядка организации и оказания бесплатной 
юридической помощи жителям Киржачского района»

 В соответствии с  Законом Владимирской области от 09.11.2021 № 123-ОЗ «О внесении изменений в 
статью 1 Закона Владимирской области «О дополнительных гарантиях реализации права граждан на полу-
чение бесплатной юридической помощи», постановляю: 

1.Внести изменения в постановление администрации Киржачского района Владимирской области № 
1024 от 08.09.2016 «Об утверждении Порядка организации и оказания бесплатной юридической помощи 
жителям Киржачского района»:

1.1. В приложении № 1 пункт 1 Порядка организации и оказания бесплатной юридической помощи жи-
телям Киржачского района дополнить подпунктом 1.2.12 следующего содержания: «1.2.12. Граждане, 
имеющие право на льготное обеспечение лекарственными средствами в соответствии с федеральным и 
областным законодательством, по вопросам, связанным с лекарственным обеспечением, а также их закон-
ные представители, если они обращаются за оказанием бесплатной юридической помощи по вопросам, 
связанным с обеспечением и защитой прав и законных интересов таких граждан.»;

1.2.В приложении № 1 пункт 1Порядка организации и оказания бесплатной юридической помощи жи-
телям Киржачского района дополнить подпунктом 1.3.18 следующего содержания: «1.3.18. Защита прав 
и законных интересов граждан, имеющих право на льготное обеспечение лекарственными средствами в 
соответствии с федеральным и областным законодательством.»;

1.3. В приложении № 1 подпункт 1.4. Порядка организации и оказания бесплатной юридической помощи 
жителям Киржачского районаизложить в следующей редакции: «1.4. Бесплатная юридическая помощь ока-
зывается специалистами структурных подразделений администрации Киржачского района Владимирской 
области и учреждений района:

1.4.1. Отделом опеки и попечительства Управления образования администрации Киржачского района 
Владимирской областиоказывается бесплатная юридическая помощь гражданам, указанным в п. 1.2.4-
1.2.6, 1.2.8, по вопросам, приведенным в п. 1.3.2, 1.3.10-1.3.12 настоящего Порядка.

1.4.2. Юридическим отделом администрации Киржачского района Владимирской области оказывается 
бесплатная юридическая помощь категориям граждан, имеющих право на получение бесплатной юридиче-
ской помощи в соответствии с настоящим Порядком, в случае, если вопрос правового характера, по кото-
рому оказывается консультация, не отнесен к ведению иных структурных подразделений администрации 
Киржачского района Владимирской области и учреждений района.»;

1.4. В приложении № 1 подпункт 2.3. Порядка организации и оказания бесплатной юридической помощи 
жителям Киржачского района изложить в следующей редакции: «2.3. Бесплатная юридическая помощь ока-
зывается при приеме граждан по предварительной записи. 

 Запись осуществляется по телефонам:
- отдел опеки и попечительства Управления образования администрации Киржачского района Влади-

мирской области 8-49237-2-01-33;
- юридический отдел администрации Киржачского района Владимирской области 8-49237-2-35-44.».
2.Приложение № 2 к постановлению изложить в новой редакции согласно приложению № 1 к настоящему 

постановлению.
3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администра-

ции района по социальным вопросам.
4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования.

Глава администрации         И. Н. БУКАЛОВ. 
Приложение № 1

к постановлению администрации
Киржачского района

Владимирской области 
от 19.01.2022  №57

График 
приема граждан по вопросам оказания бесплатной юридической помощи

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

- посредством официального сайта администрации города Киржач Киржачского района Владимирской 
области в информационно - телекоммуникационной сети «Интернет» http://www.gorodkirzhach.ru/; 

- в письменной или устной форме в ходе проведения собрания участников публичных слушаний;
- в письменной форме (в том числе посредством почтового отправления либо лично по адресу места 

нахождения организатора публичных слушаний Владимирская область, г. Киржач, микрорайон Красный 
Октябрь, ул. Пушкина, д. 8 «б», ежедневно с 09.00 до 16.00 часов, кроме субботы, воскресенья и нерабочих 
праздничных дней) или в форме электронного документа в адрес организатора  публичных слушаний по 
адресу электронной почты adm@gorodkirzhach.ru);

- посредством записи в книге (журнале) учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего рассмо-
трению на публичных слушаниях.

Проект изменений в Правила землепользования и застройки муниципального образования город Кир-
жач Киржачского района Владимирской области, утвержденные решением Совета народных депутатов 
города Киржач Киржачского района от 27.02.2018 № 37/272, и информационные материалы к нему будут 
размещены на официальном сайте администрации города Киржач Киржачского района Владимирской об-
ласти в информационно - телекоммуникационной сети «Интернет» http://www.gorodkirzhach.ru/.

Ответственным за проведение публичных слушаний по указанному вопросу является Комиссия по подго-
товке проекта Правил землепользования и застройки г. Киржач.
Председатель Комиссии                                                                                                                                      М. Н. МОШКОВА.

ОПОВЕЩЕНИЕ О НАЧАЛЕ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
Комиссия по подготовке проекта Правил землепользования и застройки г. Киржач информирует о начале 

процедуры публичных слушаний по проекту изменений в Правила землепользования и застройки муници-
пального образования город Киржач Киржачского района Владимирской области, утвержденные решени-
ем Совета народных депутатов города Киржач Киржачского района от 27.02.2018 № 37/272.

Проведение публичных слушаний назначено постановлением главы города Киржач Киржачского района  
от 24.01.2022 года  № 1.

Границы территории проведения публичный слушаний: территория муниципального образования город 
Киржач Киржачского района Владимирской области.

Перечень информационных материалов к проекту, подлежащему рассмотрению на публичных слуша-
ниях: заключение Комиссии по подготовке проекта Правил землепользования и застройки города Киржач 
Киржачского района Владимирской области от 20.08.2020 года; протокол заседания Комиссии по под-
готовке проекта Правил землепользования и застройки города Киржач Киржачского района Владимир-
ской области от 07.12.2021 года № 05; заключение органа местного самоуправления по проверке проек-
та  Правил землепользования и застройки города Киржач Киржачского района Владимирской области от 
08.12.2021 года; текстовая и графическая части проекта внесения изменений в Правила землепользова-
ния и застройки муниципального образования город Киржач Киржачского района Владимирской области, 
утвержденные решением Совета народных депутатов города Киржач Киржачского района от 27.02.2018     
№ 37/272 «Об утверждении правил землепользования и застройки города Киржач Киржачского района 
Владимирской области».

Срок проведения публичных слушаний: со дня опубликования проекта изменений в  Правила землеполь-
зования и застройки муниципального образования город Киржач Киржачского района Владимирской об-
ласти, утвержденные решением Совета народных депутатов г. Киржач Киржачского района Владимирской 
области от 27.02.2018 года № 37/272, до опубликования заключения о результатах публичных слушаний.

Публичные слушания проводятся в порядке, установленном утвержденным решением Совета народных 
депутатов г. Киржач Киржачского района от 22.03.2018 года № 38/276  Порядком организации и проведе-
ния публичных слушаний для обсуждения проектов муниципальных правовых актов г. Киржач по вопросам 
местного значения в сфере градостроительной деятельности, в соответствии с положениями статьи 5.1 
Градостроительного кодекса РФ.

Проведение собрания участников публичных слушаний назначено на 09 марта 2022 года в 10-00 часов в 
здании администрации города Киржач по адресу: Владимирская область, г. Киржач, микрорайон Красный 
Октябрь, ул. Пушкина, д. 8 «б», актовый зал.

Экспозиция  проекта по обсуждаемому вопросу открыта со 02 февраля 2022 года  по 08 марта 2022 года 
в отделе по архитектуре администрации города Киржач Киржачского района Владимирской области по 
адресу: Владимирская область, г. Киржач, микрорайон Красный Октябрь, ул. Пушкина, д. 8 «б», ежедневно с 
09.00 до 16.00 часов, кроме субботы, воскресенья и нерабочих праздничных дней.

Участники публичных слушаний, прошедшие идентификацию в соответствии с частью 12 статьи 5.1 Гра-
достроительного кодекса РФ,  имеют право в срок со  02 февраля 2022 года  по 08 марта 2022 года внести 
свои предложения и замечания, касающиеся проекта, подлежащего рассмотрению на публичных слуша-
ниях: 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ГЛАВЫ ГОРОДА КИРЖАЧ

24.01.2022                                                                                                                                                                                                    № 1 
О назначении публичных слушаний по проекту изменений в в Правила землепользования 

и застройки муниципального образования город Киржач Киржачского района Владимирской
 области, утвержденные решением Совета народных депутатов г. Киржач Киржачского район

а Владимирской области от 27.02.2018 года № 37/272»
На основании статьи 5.1, частей 11, 12 статьи 31, статьи 33 Градостроительного кодекса РФ, руковод-

ствуясь  статьей 28 Федерального закона  Российской Федерации от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьей 17 Устава муни-
ципального образования город Киржач Киржачского района Владимирской области, в соответствии со 
статьей 3 Порядка организации и проведения публичных слушаний по вопросам в сфере градостроитель-
ной деятельности на территории муниципального образования город Киржач Киржачского района Влади-
мирской области утвержденного решением Совета народных депутатов г. Киржач Киржачского района от 
22.03.2018 года №  38/276, постановляю:

1. Провести публичные слушания по проекту изменений в  Правила землепользования и застройки му-
ниципального образования город Киржач Киржачского района Владимирской области, утвержденные ре-
шением Совета народных депутатов г. Киржач Киржачского района Владимирской области от 27.02.2018 
года № 37/272.

2. Срок проведения публичных слушаний: со дня опубликования проекта изменений в  Правила земле-
пользования и застройки муниципального образования город Киржач Киржачского района Владимирской 
области, утвержденные решением Совета народных депутатов г. Киржач Киржачского района Владимир-
ской области от 27.02.2018 года № 37/272, до опубликования заключения о результатах публичных слуша-
ний.

3. Проведение собрания участников публичных слушаний назначить на 09 марта 2022 года в  10 часов 00 
минут в здании администрации г. Киржач по адресу: Владимирская область, г. Киржач, микрорайон Красный 
Октябрь, ул. Пушкина, д. 8Б, актовый зал.

4. Границы территории проведения публичный слушаний: территория муниципального образования го-
род Киржач Киржачского района Владимирской области.

5. Возложить подготовку и проведение публичных слушаний на Комиссию по подготовке проекта Пра-
вил землепользования и застройки г. Киржач Киржачского района Владимирской области.

6. Решение вступает в силу после его официального опубликования (обнародования) и подлежит разме-
щению на официальном сайте администрации города Киржач Киржачского района.
Глава города Киржач В. Г. ТЮЛЕНЕВ.

От 30 декабря 2021 года                                                                                                                                                             № 164 
О принятии к осуществлению части полномочий, переданных 

муниципальным образованием Киржачский район
Руководствуясь Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»,  постановлением админи-
страции Киржачского района  от 29 декабря 2021 года № 1925 «О передаче осуществления части своих   
полномочий по решению  вопросов местного значения органам местного самоуправления  отдельных посе-
лений, входящих в состав муниципального  образования Киржачский район», постановляю:

1. Принять  сроком на три  календарных  года   с 01.01.2022 по 31.12.2024 гг.  к осуществлению часть пол-
номочий, переданных муниципальным образованием Киржачский район по решению следующих вопросов 
местного значения:

- дорожная деятельность в отношении автомобильных дорог местного значения в границах  и вне границ 
населенных пунктов поселения и обеспечение безопасности дорожного движения на них, включая созда-
ние и обеспечение функционирования парковок (парковочных мест), а также осуществление иных полно-
мочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответ-
ствии с законодательством Российской Федерации;

2. Данное постановление вступает в силу со дня его принятия.
3. Настоящее постановление подлежит официальному опубликованию в районной газете «Красное зна-

мя».
Глава  администрации Л. А. РУБЦОВ.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по итогам проведения
публичных слушаний 

по проекту решения Совета народных депутатов Киржачского района 
«О внесении изменений и дополнений 

в Устав Киржачского района»
24.01.2022                                                                                                                                                                                                 № 1

Руководствуясь статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 года              № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и решением Совета народных 
депутатов Киржачского района от 27.02.2015 № 52/418 «О порядке организации и проведения публичных 
слушаний в Киржачском районе», участники публичных слушаний решили:

1. Рекомендовать Совету народных депутатов Киржачского  района Владимирской области принять ре-
шение «О внесении изменений и дополнений в Устав Киржачского района»в представленной редакции.

2. Опубликовать настоящее Заключение в течение 10 дней после окончания публичных слушанийв газете 
«Красное знамя».

3. Настоящее Заключение вступает в силу со дня его принятия и подлежит опубликованию в газете 
«Красное знамя».
Глава Киржачского района                                                                                                                            А. Н. ДОБРОХОТОВ.

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастр.инженером Кухаревой Мариной Александровной, сотрудником Межрайонного отдела                  
№ 5 ГУП ВО «БТИ», квалиф. аттестат кадастр. инженера № 33-15-410 от 12.02.2015 г., адрес для свя-
зи: 601010, Владимирская обл., г. Киржач, ул. Некрасовская, д. 17, конт. тел. 8 (49237) 2-21-03, e-mail: 
kirzach@oblbti.ru,  № регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую дея-
тельность – 10103, выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы и площа-
ди земельного участка с кадастровым номером 33:02:020205:36, находящегося по адресу: Владимир-
ская обл., Киржачский р-н, г. Киржач, мкрн. Красный Октябрь, ул. Фурманова, д. 12. 

Заказчиком кадастровых работ является Файзрахманова Раиса Антоновна (адрес для связи: Влади-
мирская обл., г. Киржач, мкрн. Кр. Октябрь, ул. Калинина, д. 62, кв. 83, контактный телефон: 89018882355).

Собрание заинтересованных лиц (или их представителей) по поводу согласования местоположения 
границы состоится 28.02.2022 г., в 10.00 часов по адресу: г. Киржач, ул. Некрасовская, 17 (2 этаж – Ме-
жрайонный отдел № 5 ГУП ВО «БТИ»). 

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: г. Киржач, ул. Некра-
совская, 17.

Возражения, требования о проведении согласования границ с уста-новлением таких границ на мест-
ности принимаются по указанному выше адресу в течение 20 дней со дня опубликования данного изве-
щения. 

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение 
границы: Владимирская обл., Киржачский р-н, МО г. Киржач (г/п), г. Киржач, мкрн. Красный Октябрь,        
ул. Фурманова, д. 12Г, бокс 7 с кадастровым номером 33:02:020205:732. 

При проведении согласования местоположения границ земельного участка при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, доверенность (если согласовывает представитель правоо-
бладателя земельного участка), а также документы о правах на земельный участок. 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ФИЛИППОВСКОЕ
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Коллектив СОШ № 1 
от всей души поздравляет с юбилеем 

бывшего работника школы
ДЕМИТРЕНКО Елену Васильевну!

Желает здоровья, счастья.

Поздравляем с юбилеем председателя 
уличного комитета ул. Маяковского

ПЕТРОВУ Ирину Николаевну!
Желаем Вам простого счастья
И тихой радости земной.
Пусть Вас житейские ненастья
Всегда обходят стороной.
Как прежде, бережно храните
В душе прекрасные черты.
Как прежде, щедро всем дарите
Огонь душевной теплоты.
   Члены ТОС-4.

От всей души поздравляем с наступающим 
75-летием маму и бабушку

ЖИГАЛИНУ Антонину Валентиновну!
Пусть этот день красивым будет, ясным!
Пусть счастье не покинет никогда.
Пусть будет настроение прекрасным,
Желанья пусть сбываются всегда!
Что пожелать тебе: богатств или удачи?
От жизни каждый хочет своего.
А мы тебе желаем просто счастья,
Чтоб было понемногу, но всего!

Лидия, Леонид, Галина.
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